

*Ich bin von euch gegangen und habe doch etwas zurückgelassen;
Ich bin ein Lächeln – ihr findet mich immer, wenn ihr an mich denkt.
Ich bin bei euch, wenn der neue Tag beginnt und wenn die Sonne sinkt.
Ich bin in euren Herzen und habe dort den schönsten Platz gefunden.*

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit beim Abschied von unserem herzensguten Mami, unserer fürsorglichen Oma, lieben Schwester, Schwiegermutter und Gotti.

Annemarie Wettstein (geborene Müller)

4. September 1930 bis 12. August 2021

Liebes Mami, liebe Oma, liebe Annemarie und Gotti, wir werden dich immer in unseren Herzen tragen und uns in Liebe an dich erinnern.

Ein besonderes Dankeschön

- allen, die Annemarie mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind und dadurch ihr Leben bereichert haben
- an das Sandbühl-Team für die stets liebevolle Betreuung
- an Pfarrer David Jäger für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier
- der Sopranistin Beatrice Haemig, welche, begleitet durch die Organistin Maria Mark, alle berührt hat
- für die Zuwendungen an die Kinderkrebshilfe Schweiz
- für die schönen Blumen und Kränze
- für die vielen tröstenden Worte, einfühlsamen Karten und Briefe

Hombrechtikon, im September 2021

Die Trauerfamilien